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5G und das Malzeichen des Tieres – Teil 4 
 
Satan will, dass die menschliche DNA elektromagnetisch wird. Die 5G-
Technologie produziert die Schaltstelle zwischen dem menschlichen Gehirn 
und Satans Computer-System, welches er die Menschen hat entwickeln 
lassen. Satan hat den Menschen schon immer verbotenes Wissen vermittelt, 
das jetzt in der modernen Technologie gipfelt. Aber diese wird die 
menschliche Rasse und den Planeten Erde zerstören. Der Mensch hat sich 
von Satan dahingehend täuschen lassen, dass er glaubt, dass: 
 

• Diese Technologien der Menschheit nutzen würden 
• Man durch Geoengineering, also vorsätzliche und großräumige Eingriffe 
mit technischen Mitteln in geochemische oder biogeochemische Kreisläufe 
der Erde, das atmosphärische Wetter modifizieren, also kontrollieren, könnte, 
um die so genannte „Globale Erwärmung“ rückgängig zu machen 

• Die Wissenschaft alle Antworten auf sämtliche Probleme der Welt hätte 
 
Doch in Wahrheit liefert die Wissenschaft nicht die Antworten, sondern stellt 
den Mechanismus für die Zerstörung bereit. Wenn wir also Zerstörung am 
menschlichen Körper oder in der Tier- und Pflanzenwelt in unserer Umwelt 
als Ganzes sehen, dann kann die Quelle und die Art der Information, die zu 
diesem Resultat geführt hat, also das Geoengineering, nicht gut sein. Denke 
einmal logisch darüber nach! 
 
Wenn Du etwas Negatives in unserer Welt sieht, dann ist das eine krankhafte 
Wirkung von einer bösen Ursache, von einer übel wollenden Ideologie, von 
einer bösen Informationsquelle. Wir können Informationen zu guten oder zu 
schlechten Zwecken verwenden. Was wir allerdings hier auf der Welt sehen, 
ist, dass während der Mensch sich in einem gefallenen Zustand befindet, er 
Informationen annimmt, zu denen er eigentlich keinen Zugang haben sollte. 
 
Gier und der Kampf um die Ressourcen dieser Erde führen zu Kriegen. Die 
einzige Lösung für dieses Problem ist nicht in der Wissenschaft zu finden. Die 
einzige Lösung ist die Erlösung. Wenn Du mir nicht glaubst, dann nimm doch 
einmal eine Bibel zur Hand und schlage sie zufällig an irgendeiner Stelle auf, 
dann wirst Du viele Verse finden, die das bestätigen. 
 
Also merke Dir: 



 
1. Der Mensch befindet sich aufgrund der Sünde in einem gefallenen 
Zustand 
2. Die Lösung für sämtliche Probleme dieser Welt findest Du im Buch der 
Wahrheit, der Heiligen Schrift 
 
Suche demnach nicht nach Lösungen in der Wissenschaft, weil die 
Wissenschaft nur die Anwendung von Informationen und Wissen ist. Das 
bedeutet, dass Menschen in ihrem gefallenen Zustand Informationen von 
einer böswilligen Quelle annehmen. So gelangen sie an verbotenes Wissen, 
das letztendlich zur Zerstörung dieses Planeten, der menschlichen Rasse 
sowie der Tier- und Pflanzenwelt führen wird. Deshalb sagte Jesus Christus, 
dass sämtliche Elemente des Periodensystems verbrennen werden: 
 
Matthäus Kapitel 24, Vers 35 
„Himmel und Erde werden vergehen, Meine Worte aber werden 
nimmermehr vergehen.“ 
 
Und im Buch der Offenbarung wird uns gesagt, dass der Apostel Johannes 
einen neuen Himmel und eine neue Erde gesehen hat: 
 
Offenbarung Kapitel 21, Vers 1 
Dann sah ich EINEN NEUEN HIMMEL UND EINE NEUE ERDE; denn der 
erste Himmel und die erste Erde waren verschwunden, und auch das 
Meer ist nicht mehr da. 
 
Gott wird den Planeten Erde völlig verändern, weil alles darauf durch die 
Wissenschaft und die Technologie biologisch, physikalisch und spirituell 
verdorben ist. Ich verstehe viel von Wissenschaft. Deshalb erkenne ich, dass 
sie von Menschen, die sich noch im gefallenen Zustand befinden, falsch 
angewendet wird. Das ist heute genauso wie in den Tagen Noahs. Damals 
gab es auch fortgeschrittene Technologie. Und Noah verbrachte 120 Jahre 
damit, die Menschheit davor zu warnen, dass Gott die Erde durch die Sintflut 
vernichten werde. Aber keiner glaubte ihm. Es blieben nur 8 Personen am 
Leben – nur 8 Menschen auf der ganzen Welt, so verdorben war sie! Auch 
damals war es die Wissenschaft, die Technologie, welche für diese 
Verdorbenheit gesorgt hat, dass Gott derart eingreifen musste. Denn auch da 
war die menschliche DNA schon manipuliert worden. 
 
Aber heute, würde ich sagen, dass es noch viel schlimmer ist. Erstens sind 
jetzt viel mehr Menschen auf der Erde als damals zur Zeit Noahs. Und 
zweitens wird unser Planet durch die Technologie völlig verändert und die 
menschliche DNA wird ebenfalls manipuliert, aber diesmal bis hinab zur 
Quanten-Ebene der Photonen. Das Photon als Quant des 
elektromagnetischen Feldes bedeutet, dass Photonen zwar unterschiedliche 



diskrete Energieniveaus haben können, aber nur als Ganzes erzeugt oder 
vernichtet werden. Das Photon (von griechisch φῶς phōs, Genitiv φωτός 
phōtos „Licht“) ist das Wechselwirkungsteilchen der elektromagnetischen 
Wechselwirkung. Anschaulich gesprochen sind Photonen das, woraus 
elektromagnetische Strahlung besteht. Daher wird gelegentlich auch die 
Bezeichnung Lichtquant oder Lichtteilchen verwendet. In der 
Quantenelektrodynamik gehört das Photon als Vermittler der 
elektromagnetischen Wechselwirkung zu den Eich-Bosonen und ist somit ein 
Elementarteilchen. Ein Photon hat keine Masse. Es überträgt aber eine 
Energie und einen Impuls, die von seiner Frequenz abhängen. Je höher die 
Frequenz, desto höher die Energie und desto größer der Impuls. 
 
1.Mose Kapitel 1, Verse 3-5 
3 Da sprach Gott: »Es werde LICHT!«, und es ward LICHT. 4 Und Gott 
sah, dass das LICHT gut war; da schied Gott das LICHT von der 
Finsternis 5 und nannte das Licht »Tag«, der Finsternis aber gab Er den 
Namen »Nacht«. Und es wurde Abend und wurde Morgen: Erster Tag. 
 
Gott sprach mit diesem Licht alles ins Leben. Daraufhin entstand eine 
Energie-Welle, die aus Photonen bestand, die in Form von Wellen und 
Teilchen in Erscheinung treten können. Diese Dualität nennen wir 
Wissenschaftler „quantenmechanische Zustände“. 
 
Wir Menschen verändern Dinge auf dieser Quanten-Skala und verwenden 
dazu zum Beispiel Quantencomputer von D-Wave_Systems. 
 
Ein Quantenprozessor bzw. Quantencomputer ist ein Prozessor, dessen 
Funktion auf den Gesetzen der Quantenmechanik beruht. 
 
Im Unterschied zum klassischen Computer arbeitet er nicht auf der Basis der 
Gesetze der klassischen Physik bzw. Informatik, sondern auf der Basis 
quantenmechanischer Zustände. Die Verarbeitung dieser Zustände erfolgt 
nach quantenmechanischen Prinzipien. Hierbei sind das 
Superpositionsprinzip (d. h. die quantenmechanische Kohärenz, analog zu 
den Kohärenz-Effekten, siehe z. B. Holographie, in der sonst inkohärenten 
Optik) und die Quantenverschränkung von Bedeutung. Theoretische Studien 
zeigen, dass unter Ausnutzung dieser Effekte bestimmte Probleme der 
Informatik, z. B. die Suche in extrem großen Datenbanken (siehe Grover-
Algorithmus) und die Faktorisierung großer Zahlen (siehe Shor-Algorithmus) 
effizienter gelöst werden können als mit klassischen Computern. Dies würde 
viele mathematische Probleme leichter lösbar machen. 
 
Die Chips in den Computern von „D-Wave-Systems“ arbeiten mit Qubits. Ein 
Qubit (für „Quantenbit“ selten auch Qbit) (['kju.bɪt] oder [k'bɪt]) ist ein beliebig 
manipulierbares Zweizustands-Quantensystem; also ein System, das nur 



durch die Quantenmechanik korrekt beschrieben wird und das nur zwei durch 
Messung sicher unterscheidbare Zustände hat. 
 
Qubits bilden in der Quanteninformatik die Grundlage für Quantencomputer 
und die Quantenkryptografie. Das Qubit spielt dabei die analoge Rolle zum 
klassischen Bit bei herkömmlichen Computern: Es dient als kleinstmögliche 
Speichereinheit, und definiert gleichzeitig ein Maß für die Quanteninformation. 
 
Als Zweizustands-Quantensystem ist das Qubit das einfachste nichttriviale 
Quantensystem überhaupt. Der Begriff „Zweizustandssystem“ bezieht sich 
hierbei nicht etwa auf die Zahl der Zustände, die das System annehmen kann. 
In der Tat kann jedes nichttriviale quantenmechanische System prinzipiell 
unendlich viele verschiedene Zustände annehmen. Allerdings kann im 
Allgemeinen der Zustand eines Quantensystems durch Messung nicht 
sicher bestimmt werden, sondern durch die Messung wird ZUFÄLLIG 
einer der möglichen Messwerte der gemessenen Observablen 
ausgewählt, wobei die Wahrscheinlichkeit jedes Messwertes durch den 
vor der Messung vorliegenden Zustand bestimmt wird. Da zudem die 
Messung den Zustand ändert, kann dieses Problem auch nicht durch 
mehrmaliges Messen am gleichen System umgangen werden. 
 
Der D-Wave-Quantencomputer-Modell mit 2048 Qubit-Prozessor arbeitet 
inzwischen mit Photonen statt mit Elektronen. (Siehe dazu: 
https://www.heise.de/select/ix/2018/2/1517512285542213) Anfangs wurden in 
den würfelförmigen Computer-Chips Elektronen verwendet. Aber mittlerweile 
übertragen Photonen Informationen in Quanten-Licht-Wellenpaketen. 
 
Auf diese Art und Weise funktioniert auch unsere menschliche DNA, die Licht 
zur Kommunikation verwendet. Und dieses Licht hat ebenfalls eine Vibration, 
eine Frequenz, eine Wellenlänge, wodurch Informationen zu den Zellen im 
gesamten Körper übertragen werden können. Dadurch können die Zellen 
zum Beispiel eine Mitochondrium-Spaltung oder Zell-Teilungen durchführen, 
wobei sie sich vervielfältigen. Ausgelöst werden diese Prozesse durch die 
Informationen unserer Sinne, die dann an das Gehirn weitergeleitet werden. 
Das Gehirn verarbeitet diese Informationen in der gleichen Weise wie der 
Rechner eines Computers und bringt sie in einen Kontext, der in unserem 
Bewusstsein Sinn macht. 
 
Unsere Sinne sind, wenn man so sagen will, Edge_Computing-Geräte. Edge 
Computing beinhaltet zahlreiche Technologien wie Sensornetze, mobile 
Datenerfassung, mobile Signaturanalyse, Peer-to-Peer- sowie Ad-hoc-
Vernetzung. Die Informationen werden durch unsere Sinne von den 
äußersten Enden unseres Körpers aufgenommen und zu unserem Gehirn 
weitergeleitet. 
 



All diese Mechanismen werden gerade durch Satan verdorben, denn er wird 
nach der Entrückung der Brautgemeinde von Jesus Christus Ordnung in das 
dadurch entstandene Chaos bringen müssen. Deshalb muss er die 
Menschen kontrollieren. Wo könnte er besser damit anfangen als auf der 
DNA-Ebene. Dadurch gewinnt er die Kontrolle über den menschlichen Geist. 
Inzwischen ist dieser dritte DNA-Strang mit dem „Tier-System“ verbunden, so 
dass die meisten Menschen bereits wie die Bienen unter der Herrschaft ihrer 
Königin agieren, die die totale Kontrolle über ihren Bienenstock hat. Dieser 
Vergleich ist durchaus zutreffend. 
 
Wir werden auch noch über das Elektromagnetische_Spektrum sprechen, 
welches der Auslöser für die Erweckung des schlafenden Nanoteilchen-DNA-
Systems ist und es aus der geistlichen Höhenperspektive betrachten. Dabei 
sehen wir, dass die Kontrolle über unseren Planeten und über die 
menschliche Rasse durch die 5G-Technologie erfolgt. 
 
Doch aus der luziferischen Perspektive betrachtet, wie bringt er brillante 
Wissenschaftler, hochintelligente Leute, dazu: 
 

• Vom menschlichen Erbgut Karten anzulegen und es zu verändern 

• Das menschliche Gehirn zu verändern 

• Die DNA zu modifizieren 
 
Satan täuscht sie dahingehend, dass sie denken, sie könnten durch die 
Identifikation der Gene, also wie sie sich in Proteinen ausdrücken, alle 
Missbildungen und Krankheiten kurieren. Durch die Gen-Expression kann 
man tatsächlich beschädigte DNA erkennen und sie mit der CRISPR/Cas-
Methode entfernen, um ihre vererbten oder somatischen Merkmale 
auszuschalten.  Von „somatischen Merkmalen“ spricht man, wenn die DNA 
durch die Umwelt beeinträchtigt und verändert wird. So regt Satan die 
Wissenschaftler zur DNA-Modifikation an. Die intelligenten Menschen, die in 
der Gen-Forschung tätig sind, sagen: „Seht her, wir können dadurch 
Krankheiten heilen und Missbildungen entfernen.“ Und die Menschen freuen 
sich darüber. 
 
Was sie nicht verstehen, ist, dass dies die uralte Lüge von Satan aus dem  
Garten Eden ist, mit der er Eva dazu verführte, vom Baum der Erkenntnis 
vom Guten und vom Bösen zu essen. Es ist die Lüge der angeblichen 
„Unsterblichkeit“ des Menschen. Hinzu kommt die Lüge, dass die Menschen 
wie Gott sein könnten. 
 
 
1.Mose Kapitel 3, Vers 4 
Da erwiderte die Schlange dem Weibe: »Ihr werdet sicherlich nicht 
sterben; 5 sondern Gott weiß wohl, dass, sobald ihr davon esst, euch 



die Augen aufgehen werden und ihr wie Gott Selbst sein werdet, indem 
ihr erkennt, was gut und was böse ist.« 

 
Heute sagt die Schlange es ein bisschen anders: „Wenn du das Gute und 
das Böse kennst, die genetischen Defekte, Krankheiten und Missbildungen, 
wenn du über die DNA Bescheid weißt, dann kannst du wie ein Gott sein.“ 
 
Der Kontext der modernen Technologie stammt also direkt aus dem 1.Buch 
Mose. Was bedeutet das Versprechen der Unsterblichkeit heute? Da wird 
Kindern und jungen Menschen Blut abgenommen und per Transfusion in 
ältere Menschen eingegeben, um deren Leben zu verlängern. Solch eine 
Transfusion kostet 8 000 US-Dollar. Und seit August 2017 hat das 
Unternehmen „Ambrosia“ solche Aktionen bei 600 Kunden vorgenommen. 
(Siehe dazu den Artikel vom 18. November 2017: 
https://www.harpersbazaar.de/beauty/anti-aging-bluttransfusion) Das ist 
nichts Anderes als moderner Vampirismus. Damit wird zwar das Leben der 
Kunden verlängert, aber die Lebensqualität ändert sich für die Transfusions-
Empfänger dadurch nicht. 
 
Aber das falsche Versprechen der Unsterblichkeit wirkt offensichtlich bei den 
Menschen seit der Zeit im Garten Eden, als Eva auf die Lüge der Schlange 
hereinfiel. Und das ist der Grund, weshalb Gott die Elemente verbrennen wird. 
 
In einer Krankenhaus-Umgebung wird ja auch biologisches Material 
verbrannt. Und Gott wird genau das auch tun müssen, weil die DNA und die 
Biologie inzwischen wieder genauso verdorben sind wie in den Tagen Noahs 
vor der Sintflut. Bei Nimrod/Osiris ging es auch um Unsterblichkeit. Glaube 
nicht all die Geschichten, Mythen und Legenden darüber und frag Dich nicht, 
was da die richtige Auslegung ist. Da brauchst Du nicht weiter 
nachzuforschen. 
 
Konzentriere Dich stattdessen auf das größere Bild! Die Menschen streiten 
sich um Details, was zu Spaltungen führt. Und die Spaltungen führen zu noch 
mehr Wortgefechten. Wende stattdessen die Methode des geistlichen 10 km-
Höhenblicks an. Dann bekommst Du das größere Bild und durchschaust die 
Agenda Satans und sein böses Spiel. 
 
Das gilt auch für die Sache mit der DNA und der Unsterblichkeit. Schauen wir 
uns dazu folgende Bibelstelle an: 
 
 
Offenbarung Kapitel 9, Verse 1-6 
1 Und der fünfte Engel stieß in die Posaune: Da sah ich einen Stern, der 
vom Himmel auf die Erde gefallen war; und der Schlüssel zum Schlund 
(Schacht) des Abgrundes (der Hölle) wurde ihm gegeben. 2 Er schloss 



also den Schlund des Abgrundes auf: Da stieg Rauch aus dem 
Schlunde empor wie der Rauch eines großen Ofens, und die Sonne und 
die Luft wurden durch den Rauch des Schlundes verfinstert. 3 Aus dem 
Rauch kamen dann Heuschrecken hervor auf die Erde; denen wurde 
eine Kraft gegeben, wie sonst die Skorpione auf Erden sie besitzen, 4 
und es wurde ihnen geboten, sie sollten dem Gras der Erde sowie allem 
Grün und allen Bäumen keinen Schaden zufügen, sondern allein den 
Menschen, die nicht das Siegel Gottes auf ihrer Stirn trügen. 5 Weiter 
wurde ihnen die Weisung gegeben, sie nicht zu töten, sondern sie 
sollten fünf Monate lang gequält werden; und die Art der Qual, die sie 
verursachten, sollte wie die eines Skorpions sein, wenn er einen 
Menschen sticht. 6 In jenen Tagen werden die Menschen den Tod 
suchen, ihn aber nicht finden; sie werden sich danach sehnen, zu 
sterben, aber der Tod flieht vor ihnen hinweg. 
 
Was bedeutet das? 5 Monate lang werden die Menschen, welche nicht das 
Siegel Gottes auf ihrer Stirn tragen, unsterblich sein. Das ist ja genau das, 
was ihnen versprochen wurde. Dann werden sie allerdings 5 Monate lang 
erleben, was das bedeutet! Das Quanten-Computerwesen und die 
genetische Modifikation des menschlichen Erbguts sind untrennbar 
miteinander verbunden. Es sind nicht zwei voneinander getrennte Themen. 
Das Quanten-Computerwesen hat zu dieser DNA-Modifikation geführt. Die 
Menschen glauben all diese falschen Versprechungen, dass sie zu Göttern 
werden können. Und die Wissenschaftler denken, dass sie es bereits 
geschafft hätten. Die New Ager drücken es so aus, dass die Menschen jetzt 
eine höhere Ebene der Existenz erreicht hätten. Dazu kann ich ihnen nur 
sagen, dass sie eine andere Ebene erreichen werden, sobald sie das 
Malzeichen des Tieres annehmen. Dadurch werden sie in das Bienenstock-
System aufgenommen. 
 
Und sie finden sich in einer falschen Realität wieder, die „Sentient World 
Simulation“ (Empfindungsfähige Welt-Simulation) genannt wird. In dieser 
Simulation werden die Menschen das Gefühl haben, auf eine höhere Ebene 
aufgestiegen zu sein. Wenn sie aber nicht das Siegel Gottes auf ihrer Stirn 
tragen, werden sie 5 Monate lang unerträgliche Schmerzen und Stichwunden 
haben und sich todkrank fühlen. Dann werden sie feststellen, dass ihr Körper 
total verdorben ist, und sie sagen sich: „Wie klein ist doch die Welt! Ich 
dachte, dass es gut sei, unsterblich zu sein. Was geht da in meinem Körper 
vor sich? Er scheint buchstäblich auseinanderzufallen. Ich habe entsetzliche 
Schmerzen.“ Und die einzige Möglichkeit, die sie sehen, aus diesem Elend 
herauszukommen, wird der Selbstmord sein. So sagt es die Heilige Schrift. 
Aber das wird nicht funktionieren, selbst wenn sie sich den Kopf abschneiden 
würden. In der Bibel heißt es dazu: „In jenen Tagen werden die Menschen 
den Tod suchen, ihn aber nicht finden; sie werden sich danach sehnen, 
zu sterben, aber der Tod flieht vor ihnen hinweg.“ Die Menschen werden 



dazu alle möglichen Methoden ausprobieren, aber sie werden nicht sterben 
können. Man muss die Heilige Schrift schon wörtlich nehmen. Sie braucht 
auch nicht viel mehr dazu zu sagen, weil es leicht verständlich ist. 
 
Aber die wahren Christen werden zu diesem Zeitpunkt schon längst nicht 
mehr auf der Erde sein, weil sie bereits vor Beginn der 7-jährigen Trübsalzeit 
entrückt worden sind, um für immer bei Jesus Christus zu sein. Doch all 
diejenigen, die auf Satans Täuschung und leeren Versprechungen 
hereingefallen sind, werden während der Trübsalzeit, in der sich Gottes Zorn 
über die Bösen ausgießen wird, das alles und noch viel mehr an schlimmen 
Dingen erleben. 
 
FORTSETZUNG FOLGT 
 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 

 
 


